



Ciudad de México, a 29 de marzo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

IMPARTIRÁ CENLEX SANTO TOMÁS PORTUGUÉS A PARTIR DE ABRIL

- **El sábado 8 de abril iniciará el bimestre en un horario de 14 a 19 horas**

C-249

A partir de 8 de abril y por primera vez, el Centro de Lenguas Extranjeras (*Cenlex*), Unidad Santo Tomás del Instituto Politécnico Nacional (IPN), incorporará en su oferta académica la enseñanza del idioma portugués, con cursos sabatinos de 14 a 19 horas y cuya matrícula es de 44 alumnos.

A partir del bimestre 2017-3, que iniciará el 7 de agosto, también se abrirán grupos de lunes a viernes. La impartición del idioma constará de dos niveles básicos, cuatro intermedios y seis avanzados.

El Cónsul General de la República Federativa de Brasil en México, Joao Solano Carneiro da Cunha destacó que el portugués es la sexta lengua materna más hablada a nivel mundial; además la economía brasileña es de las más importantes de América Latina y El Caribe.

Por lo anterior, la directora del *Cenlex*, Silvia Blanco Vázquez aseguró que la incorporación del idioma a la oferta educativa del Centro, refuerza los requerimientos de la comunidad politécnica.

El portugués es la lengua oficial de nueve países: Brasil, Angola, Cabo Verde, Guinea Bisáu, Guinea Ecuatorial, Mozambique, Santo Tomé y Príncipe, Timor Oriental y Portugal. Por ello, durante el desarrollo del bimestre, el Centro realizará actividades culturales para enriquecer su conocimiento.



Consolida Politécnico
educación continua

En 2016, 79 mil 765 usuarios tomaron cursos en los Centros de Lenguas Extranjeras (Cenlex), Zacatenco y Santo Tomás, así como Cursos Extracurriculares de Lenguas Extranjeras (Celex), que se imparten en las diferentes Unidades Académicas de los Niveles Medio Superior y Superior.



#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros



"La Técnica al Servicio de la Patria"
Coordinación de Comunicación Social



===000===